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  2024 年加賀市の合計特殊出生率と出生数及び人口の推移につい

て 

  2024年の全国の合計特殊出生率は 1.15で、出生数（生まれ

た子どもの数）は 68 万 6,061 人で、石川県の合計特殊出生率

は 1.23、出生数は 6,078人であった。 

  加賀市の 2024 年の合計特殊出生率、出生数はどれだけであ

ったか。 

  また、人口の自然減、社会減はどれだけであったか示せ。 

 

公立保育園の統廃合について 

  以前から何度も質問している公立保育園の統廃合について、

当局では各中学校校下に１か所の公立保育園を維持するとの

答弁を行っているが、園児数の少ない園については、基準に達

していなくとも早急に統廃合を進める必要があるかと考える

が、所見を問う。 

 

片山津ＩＣ産業団地拡張整備準備事業について 

  片山津ＩＣ産業団地第１工区は、用地の確保が完了し、産業

団地としての整備完了はいつになるのか見込みを示せ。 

  現在、多数の契約希望企業があると聞くが、契約の予定金額、

時期はいつ頃になるのか。 

  また、第２工区に関しての進捗状況についても、併せて示せ。 

 

次世代型産業パーク整備準備事業について 

  次世代型産業パークの候補地について高尾町地内の農地に

決定したとのことであるが、どのような企業を誘致するのか。 

  今後の整備推進について、面積、区画数、予定工事費、売却

見込価格、工程など、できる限り詳細に示せ。 

 

未来型商業エリアについて 

  未来型商業エリアへのアクセス向上と周辺道路の円滑な通

行のため令和 10 年度までに市道Ｃ第 583 号線他、周辺道路の

整備事業として総事業費約 21 億円の概算費が計上されている

が、株式会社長工と地権者との用地契約、テナントの契約など

の進捗状況について、市が把握している内容を、公表可能な範

囲で示せ。 

 

 

 

 

 

 

 

 



発  言  通  告  書  要  旨 （２枚目／全２枚） 

                                 

氏 名 辰川 志郎 

発言番号 発言事項及び発言要旨 備  考 

６ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

７ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 既存商店街でのプレミアム商品券の発行について 

  近年、郊外の大型店舗進出などで既存の商店の売り上げが減

少し、さらには経営者の高齢化や後継者不足などが追い打ちを

かけ、苦しい状況となっている。 

  新事業への助成も大事だとは思うが、既存商店の保護も重要

である。 

  既存商店の事業継続を可能にすると共に、売上げ向上などに

つながる市内商店街限定のプレミアム商品券の発行を検討し

てはどうかと考えるが、所見を問う。 

 

旧黒崎小学校でのフリースクールについて 

現在、旧黒崎小学校で運営されているフリースクールの生徒

数は何人か。月々の授業料、入学金はどれだけか。 

  併せて、運営主体との間の契約の内容、期間についても問う。 

 

  

 

 

 

 

 

 

 


